

・資源分別回収の立ち番については、朝7時の幟立てや資源別名札の設置、9時の幟等の回収、業者の回収忘れの確認をするだけにしていきたい。立ち番を行わないという方向で進め、担当者の負担軽減を図ることにします。

○子ども会の休会について

現在、12単位子ども会がある。4, 5ブロックは令和5年度から子ども会が休会している。令和7年度には4つの子ども会が休会となり、8子ども会となる。さらに、令和8年度には1減となる予定である。

子どもの人数が減ってきており、付属小や私立学校へ行っている子、長森西小生だが子ども会に入っていないなどの理由で会員数が減少し、子ども会活動ができなくなっている。保護者は、子ども会の準備や計画、世話などが面倒でやりたくないというのも、子ども会が立ち行かなくなっている理由の1つでもある。

今後子ども会活動をどのように維持継続していくのか、喫緊の課題である。また、子ども会で持っているお金（子ども会の会計）についてもあわせて検討する必要がある。単位自治会長さんと相談している子ども会もあるようだ。

統廃合に関わって

○長森西老人クラブ連合会は、令和6年3月末日で市の老人クラブ連合会から退会した。第二吉野会（山ノ谷自治会が中心）は、会員の高齢化でクラブ活動ができなくなり、令和5年3月長森西老人クラブ連合会から退会した。退会後、第二吉野会の今後の方向について、私（柴田）が第2吉野会の総会開催、解散手続きなどの後始末を依頼された。（第二吉野会の会員だったから）新型コロナウイルス禍で総会開催は無理なので、会員にハガキによる書面審議を実施し、解散を承認していただいた。出納関係では、御仏前をお供えし、残りのお金で解散記念品として粗品を配付した。あの残金は、お賽銭と併せて町内のお地蔵様にお花をお供えする費用に使うことで承認を得た。

○単位自治会どうしの合併について

最近、ある少人数自治会で、（単位自治会や自治会連合会）の役員や4つの各種団体の委員を決めることがむずかしいし、新入会者もなく、高齢化だけが進むので、役員や委員を引き受けられないという問題がでた。だから、隣の自治会と合併したいと申し入れたら、それぞれの思いや感情のずれ等があって、合併はうまくいかず物別れに終わった。

○各種団体の委員選出について

あるブロック内でもめていたことがあった。体育振興会の自治会委員の選出について、「もう出さない。」などの会話が聞こえてきた。詳しい中身や真意は不明であるが。

令和7年1月、2月、3月の長森西地区の主な会議、行事等に関わって

令和7年

- ・1月10日（金）長森西自治会連合会理事会
- ・1月12日（日）二十歳のつどい
- ・1月26日（日）資源分別回収（子ども会担当）
- ・2月10日（月）長森西自治会連合会理事会
- ・2月23日（日）資源分別回収（自治会担当）
- ・3月8日（土）長森西自治会連合会理事会
- ・3月22日（土）長森西自治会連合会新役員選考会
- ・3月22日（土）？中消防団長森北分団入退団式
- ・3月23日（日）資源分別回収（小学校PTA担当）